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Beitrag von „Kaktus25“ vom 3. August 2010, 20:43

Hallo

heute möchte ich euch die Zweitblüte vorstellen, keine Änderung zum Vorjahr. Sie ist noch 
genauso schön:

Kreuzung: Oracle x Impulse
Züchter: R. Liske
Aufzüchter: S. Oelze
Blüten-Dm: 12,5 cm
Duft: nein

Leider keine Kindelbildung. Die Areolenpfropfung hat nicht geklappt. So werde ich nach der 
Blüte zum Messer greifen und sie köpfen. 

Viele Grüße

Sabine

Beitrag von „taube2412“ vom 3. August 2010, 20:49

Hallo Sabine,
die ist wirklich schön und wie du schon sagst, genauso schön wie im Vorjahr.

Du willst die wirklich köpfen ??? 

Gib ihr doch noch ein bisserl Zeit, nächstes Jahr macht sie bestimmt schön brav keine Kindel 
ganz von selbst!

Beitrag von „Cosima“ vom 3. August 2010, 22:16
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Hallo Sabine!
Eine wirklich wunderschöne Hybride!
Aber ich will mich gleich Sonja anschließen und um "Gnade" bitten - bestimmt hat das arme 
Ding jetzt von deiner Ankündigung so einen Schreck bekommen, daß sie wirklich nächstes Jahr 
ein paar Kindl rausrückt... 
Danke für's Zeigen und liebe Grüße!
Susanne 

Beitrag von „muddyliz“ vom 3. August 2010, 22:21

Wirklich eine SUPER-Blüte. Herzlichen Glückwunsch. 

Beitrag von „stefan“ vom 3. August 2010, 22:30

ich hänge mich der Begeisterung von Ernst an.....Sehr schön!

LG Stefan

Beitrag von „Markus“ vom 3. August 2010, 23:07

Hallo Sabine,

ich möchte Dich ermutigen. Rübe ab und Oberteil pfropfen - dann ist sie nächstes Jahr schon 
größer als wenn Du sie so weiterwachsen lässt. Zudem hat der Stumpf dann sicher Kindel 

sonja, Susanne
Ja - ich bin ein gnadenloser Schlächter  - aber nur wenn es um Vermehrung geht 
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Beitrag von „Ann-Kathrin“ vom 4. August 2010, 10:51

Hi,
die ist sehr sehr schön!

Beitrag von „Kaktus25“ vom 4. August 2010, 18:45

Hallo,

es bleibt bei meiner Ankündigung. Nach meinem Urlaub werde ich das Urteil vollstrecken . 
Mir tut es auch sehr leid. Aber ich habe schon so viele Anfragen bekommen wegen Nachwuchs 
von diesem Kaktus, dass ich es einfach tun muss. Ich denke, so kommt man am Schnellsten zu 
vielen Kindeln. 

Sabine
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